Nouvelles Scientifiques

XIVe Congrès international de médecine. — Les membres inscrits pour le prochain congrès international de médecine qui doit s'ouvrir à Budapest le 29 de ce mois sont actuellement au nombre de plus de 2.000 et l'on compte, avec les adhésions de la dernière heure, que le chistre de 3.000 sera notablement dépassé.

Voici comment se répartissent à l'heure actuelle par pays les adhésions au Congrès : Allemagne 218, Amérique (Etats-Unis) 164, Argentine 35, Autriche 188, Belgique 43, Bosnic-Herzégovine 7, Brésil 22, Bulgarie 17, Canada 8, Chilî 4, Cuba 6, Danemark 8, Egypte 21, Espagne 64, France 257, Grande-Bretagne et ses colonies 92, Grèce 16, Italie 145, Japon 24, Mexique 3, Monaco 1, Norvège 2, Pays-Bas 31, Portugal 28, Roumanie 10, Russie 172, Serbie 4, Suède 4, Suisse 23, Turquie 17, Uruguay 2, enfin Hongrie 855.

Association internationale de pédiatrie. — Il vient de se onder, dans le but de grouper les médecins chirurgiens qui, dans tous les pays s'occupent de pédiatrie, une Association internationale de pédiatric qui est divisée en plusieurs sections correspondant aux principales nationalités représentées.

Cette Association internationale est administrée par un Comité composé d'un ou de plusieurs délégués par nation.

L'Association nouvelle organise un premier Congrès de